

こんにちは!

区長の河村です



鶴見区では今年度から広報戦略を担当する部署を設置し、積極的な広報に努めています。

区役所からはイベントや区政に関するお知らせなど、さまざまな情報をいろいろな手段を通じて発信しています。先日、区役所からの情報を入手する手段は何ですか?というアンケートを実施したところ、「広報つるみ」や「町会からの回覧・掲示板」が多く、区ホームページ(HP)や区フェイスブック(FB)が利用されている割合が極めて低いことがわかりました。

近年、パソコンやスマートフォンの普及率が急速に伸びており、HPやFBに掲載することでより情報が行き渡りやすくなったと単純に考えていたことを、反省しているところです。とはいっても、HPやFBの情報は即座に更新することができ、パソコンやスマートフォンの環境がある方へは最新の情報を提供することができるという強みがあることも事実です。また、HPはご覧になられても、FBは手間のかかる、難しいものという感覚から敬遠される方もいらっしゃるかもしれません。

でも、決してそうではありません。区のHPの左欄に「鶴見区フェイスブック」というバナー(画像)がありますので、これをクリックすれば、内容を簡単にご覧いただくことができます。常に内容も更新しています。ぜひ、一度ご覧ください。「いいね!」もしていただけると嬉しいです。

鶴見区長 河村 浩一

鶴見区豆知識

教えて! つるりっぷ



花博記念公園鶴見緑地

鶴見緑地は都市公園としては府下最大クラスの約121万㎡で、甲子園球場約31個分の広大な規模を誇ります。園内には、風車の丘、国際庭園、バラ園、日本有数の大温室「咲くやこの花館」などの花を楽しめる施設やテニスコート、プール、乗馬苑などのスポーツを楽しめる施設、バーベキュー場、大芝生、子どもの森など、みんなが楽しみ、憩えるスポットがあり、都会のオアシスとして多くの人々に親しまれています。

区役所では鶴見緑地を舞台にさまざまなイベントを開催しています。12月5日(土)・6日(日)には音と光のイベント「鶴見 光の花枝敷 2015」が開催されます。

【6面参照】お楽しみに!
※大阪四大緑地: 服部緑地・鶴見緑地・久宝寺緑地・大泉緑地



わがまちのできごと 第41回『鶴見区民まつり』



9月13日(日)、花博記念公園鶴見緑地ハナミズキホール一帯で、第41回「鶴見区民まつり」が開催され、さわやかな秋晴れの下、大勢の人で賑わいました。

まずは、ハナミズキホールでの、今津中学校吹奏楽部によるファンファーレ、開会式に続き、区内で活動する29の団体によるパレードでスタート。各ステージでは、子どもから高齢者まで、ダンスや楽器演奏など続々と登場。無料開放された「咲くやこの花館」では、区内3つの高校が共同企画した「High School Festival in Tsurumi」(軽音楽、ダンス、バトンなど)が喝さいを浴びていました。子どもたちに大人気だったのは、中央広場のお化け屋敷、ファファ遊具、金魚すくいなど。笑い声や絶叫(!)が聞こえてきました。催しを思いきり楽しんだ後は、焼きそば、かき氷、綿菓子など好みの屋台グルメをチョイスして、木陰にビニールシートを敷き、ゆったり過ごすのが、定番の楽しみ方ようです。

人々の笑い声が溶け込む緑の公園で1日を過ごし、元気を取り戻した人も多かったことでしょう。



高 東民さん
婿芽ちゃん
由芽ちゃん

子どもたちが、ポニー広場で馬に乗るために来ました。鶴見緑地には、毎週日曜日に来ていますが、今日は人がいっぱいできてびっくり。活気がありますね。



眞島 佳宏さん
有紀さん
湊くん

鶴見区には、2~3年住んでいますが、区民まつりは今回が初めて。屋台が楽しい子どもをお化け屋敷につれて行ったのですが、初体験でちょっと怖かったようです(笑)



沼澤 沙栄さん
義弥さん・沙莉ちゃん
北奥 美智子さん
梅川 沙貴さん
沙結ちゃん

朝から6人で、はりきってやってきました。緑は多いし、子どもたちを伸び伸びと遊ばせることができているですね。パレード最高元気をもらいました。



土井 美代子さん
久保 幸子さん

息子が河内地車囃子を踊っているのが観てきました。子どもたちは、好きところで自由に遊んでいます(土井さん)義姉(久保さん)に誘われ、東大阪市から遊びに来ました。楽しんでます!(久保さん)。

『つるみワールドフェスタ』

9月13日(日)、国際花と緑の博覧会から25年、当時メイン舞台となった国際庭園が「つるみワールドフェスタ」で再び、国際色豊かな空間として盛りあがりしました。

ステージは、華やかな衣装でゆやかに踊るハワイアンフラダンスでリゾート気分。中国舞踊、ネパール民族音楽、スリランカ民族舞踊など、異国の香りが漂ってきます。出演者インタビューでは、日本での暮らしや人柄が垣間見られ、異国をグッと身近に感じることができました。

各国文化ふれあいコーナーでは、民族衣装の着付け体験や、アクセサリー作りのワークショップ、外国通貨や外国語の紹介等、さまざまな国の人たちと楽しくコミュニケーションを図りながら、異国文化を満喫していました。このほか、大阪国際交流センターによる「国旗あてクイズ」や「国際庭園の各庭園をまわるクイズラリー」もたくさんの方が参加。トルコ、イギリス、イタリア、ブラジル、フランスなどの料理やスイーツなど異文化カフェは、行列ができるほどの大盛況でした。



佐多 孝文さん
冨士朗くん

休日にはいつも緑地公園にきています。散歩がてら寄ってみました。ケバブやトルコアイスなどの店が目を見えますね。帰りにのぞいてみようと思っています。



谷山 政明さん
陽向さん
中原 彰浩さん
舞汐さん

スリランカのブースで、自分の名前を2つの公用語、シンハラ語とタミル語で書いてもらいました。行ったことがない国ですが、ブースで親切に教えてもらって少し関心を持ちました!



寺西 茂樹さん
笑美子さん

異国情緒豊かなお祭りのムードが大好きです。ステージもグルメの屋台も充実しています。コーヒーとキッシュ、シュークリーム、すべて本格的な味で美味しいので、買って帰ろうと思っています。



伊丹 幸治さん
紘子さん

妻が9月末に出産予定なんです。運動した方がいいと思って、ここから10分ぐらいのところにある家から、歩いてきました。ステージをみながら休憩。ネパールの民族音楽とてもよかったです。